



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
24 de abril de 2001  
Español  
Original: francés/inglés

---

### Declaración del Presidente del Consejo de Seguridad

En la 4314ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 24 de abril de 2001 en relación con el examen por el Consejo del tema titulado “La situación en Georgia”, el Presidente del Consejo de Seguridad formuló la declaración siguiente en nombre del Consejo:

“El Consejo de Seguridad acoge con satisfacción la sesión de información celebrada, el 24 de abril de 2001, por el Representante Especial del Secretario General, de conformidad con el párrafo 16 de su resolución 1339 (2001), de 31 de enero de 2001. Asimismo acoge con beneplácito la presencia del Ministro de Asuntos Especiales de Georgia en su reunión.

El Consejo de Seguridad destaca que es inaceptable la persistente falta de progreso en cuestiones clave concernientes a un arreglo general del conflicto de Abjasia (Georgia). Subraya la importancia decisiva de la pronta celebración de negociaciones sobre las cuestiones políticas esenciales del conflicto. Apoya firmemente, en este contexto, los esfuerzos del Representante Especial del Secretario General por facilitar el logro de un arreglo político general, basado en las resoluciones del Consejo de Seguridad, que incluya un acuerdo sobre el estatuto político de Abjasia dentro del Estado de Georgia.

El Consejo de Seguridad apoya firmemente, en particular, la intención del Representante Especial de presentar, en un futuro próximo, su proyecto de documento con propuestas concretas a las partes sobre la cuestión de la distribución de las competencias constitucionales entre Tbilisi y Sujumi. Pide a todos los interesados que ejerzan su influencia con miras a facilitar ese proceso.

El Consejo de Seguridad acoge con satisfacción la intención del Representante Especial de presentar pronto a las partes el proyecto de documento, como punto de partida para las negociaciones y no como un intento de imponer o prescribir cualquier solución posible. Pide a las partes que acepten así constructivamente el documento y que traten de llegar a una solución aceptable para todas ellas.

El Consejo de Seguridad seguirá ocupándose activamente de la cuestión y reafirma su voluntad de hacer que avance el proceso de paz.”